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Wilson Santos e Flávia Moretti unem forças por recursos e discutem
sobre hidrelétricas no rio Cuiabá

Parceria

Redação com assessoria 

A prefeita de Várzea Grande, Flávia Moretti (PL), recebeu nesta segunda-feira (14) o deputado estadual
Wilson Santos (PSD) e o vereador Charles da Educação (UB) no Palácio Júlio Domingos Campos para
discutir importantes demandas do município. Entre os temas debatidos estavam a concessão do
Departamento de Água e Esgoto (DAE), a saúde pública, a educação e os impactos ambientais das
hidrelétricas no rio Cuiabá.

 

A reunião contou ainda com a presença dos secretários municipais Benedito Lucas Miranda (Governo) e
Samir Katumata (Desenvolvimento Econômico), além da presidente da Associação de Segmento de Pesca de
Mato Grosso (ASP/MT), Nilma Silva.

 

Wilson Santos destacou a contratação da Fundação Instituto de Pesquisas Econômicas (Fipe) pela Prefeitura
para realizar estudos sobre o sistema de abastecimento e saneamento básico na cidade. O parlamentar
reconheceu os desafios estruturais e reforçou a necessidade de planejamento de longo prazo. “A questão da
água é séria. É um processo lento e complexo, que exige compromisso e paciência”, avaliou.

 

Flávia Moretti, por sua vez, ressaltou a urgência de investimentos em áreas essenciais, como saúde,
infraestrutura e, principalmente, no abastecimento de água, que afeta diretamente a qualidade de vida da
população. “Estamos buscando apoio dos parlamentares para garantir os recursos necessários e resolver os
problemas que mais afligem as famílias várzea-grandenses”, afirmou.

 

Outro ponto de destaque foi o debate sobre os riscos da instalação de hidrelétricas no rio Cuiabá. Nilma Silva
alertou sobre os danos ambientais e sociais que tais empreendimentos podem causar, especialmente em
regiões como o distrito de Passagem da Conceição, importante patrimônio histórico e turístico de Várzea
Grande. “Precisamos de uma grande mobilização para proteger o rio e nossas comunidades”, declarou.

 



Wilson Santos reforçou seu compromisso com a defesa ambiental e confirmou a destinação de emendas
parlamentares para a saúde e educação do município. Flávia Moretti agradeceu o apoio e garantiu que a
prefeitura seguirá firme na luta pela preservação do rio Cuiabá e por uma cidade mais justa e estruturada.


